

Un OVNI filmé dans le Yukon en février 2022



À la fin du mois de février 2022, la région du Yukon a été le théâtre d'un phénomène paranormal. Une nuit, un habitant a observé et filmé un **OVNI lumineux**. Ce dernier était visiblement totalement déboussolé par cette scène surréaliste ...

Ce 24 février, une orbe brillante est apparue dans le ciel. L'objet non identifié semblait voler à basse altitude. L'ufologue Scott C. Waring estime qu'il se trouvait à environ 100-150 mètres du témoin oculaire. Ce dernier a réussi à le filmer. Dans sa vidéo, on peut entendre son excitation.

Les images, diffusées sur YouTube, ne durent que quelques secondes mais elles demeurent incroyables.

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 27 mars 2023 - Wakonda - CC BY 2.5